Velon ou Annunaki

Jusqu'à assez récemment, il y avait un groupe d'entités maléfiques qui avaient envahi la planète Terre il y a environ 300 000 ans et pris le contrôle des classes dirigeantes, les incitant à rendre la vie aussi désagréable que possible pour toute l'humanité. Ces êtres – certains les appellent Velon, ou Annunaki – venaient d'une autre galaxie. Ils vivent dans la 4ième dimension inférieure et la dimension éthérique et sont donc invisibles à nos yeux. Le résultat était des guerres sans fin, l'esclavage, la haine, la famine, la torture et toutes les choses négatives. Ces êtres se nourrissent d'émotions négatives. C'est leur nourriture.

C'était la mauvaise nouvelle.

Maintenant, depuis 2012, un énorme changement s'est produit. Il y a eu des alignements planétaires qui ont permis à l'énergie positive d'inonder la planète Terre depuis le soleil central. De plus, les êtres angéliques ont décidé que cela suffisait et ont commencé à nous déverser de l'énergie positive. Il y a aussi de bons extraterrestres, les Pléiadiens et les Siriens, qui aident. Il y a aussi nos guides, des gens comme vous et moi, et de bonnes personnes ordinaires qui aident. Dans l'ensemble, cela crée une fantastique effusion d'énergie spirituelle qui finira par chasser ces entités négatives car elles n'auront plus de nourriture négative pour se nourrir.

C'est la bonne nouvelle.

Maintenant, comment cela vous affecte-t-il?

Comme ces événements positifs étaient connus à l'avance des êtres archangéliques qui contrôlent notre planète, il y a un peu plus de 30 ans, les âmes spirituelles vivant au paradis ont été invitées à s'incarner pour aider à gagner la bataille. Vous êtes l'un d'entre eux.

La raison pour laquelle vous avez tant souffert est que, étant de nature spirituelle, vous n'êtes pas de la Terre. Ceux qui sont de la Terre sont tout à fait à l'aise pour tricher, mentir, manipuler les gens, blesser les gens avec des actes et des mots, etc.

Vous ne faites pas cela parce que vous êtes du ciel, et tout cela est quelque chose que vous ne pouvez pas accepter.

C'est pourquoi, également, vous avez été attiré vers moi pour m'aider à expliquer qui vous êtes, ce qui se passe et comment vous pouvez aider dans cette bataille.

Ne vous inquiétez pas, vous n'aurez pas à courir avec une arme à feu pour tirer sur les gens!

Je veux que vous utilisiez l'arme la plus puissante jamais inventée ; cela s'appelle l'AMOUR.

C'est pourquoi, à la fin de chaque méditation, je vous ai demandé d'envoyer de l'amour aux gens du monde. Cet amour aide toutes les personnes à élever un peu leur niveau de spiritualité. Vous n'êtes pas seul. Nous sommes des millions à envoyer de l'amour ainsi que tous les êtres positifs que j'ai mentionnés ci-dessus. Les personnes sous l'influence des Velons qui causent tout le chaos sont constamment entourées d'amour maintenant. Cela

bloque l'influence causée par les Velons. Ainsi, petit à petit, les choses changent et les Velons seront obligés d'aller ailleurs quand il n'y aura plus d'énergie négative pour se nourrir.

Je vous dis tout cela pour vous montrer pourquoi vous êtes ici et quelle personne spirituelle importante vous êtes. Vous êtes un combattant important dans cette bataille pour chasser les Velons et aider à libérer la planète. Essayez toujours de rester calme et positif et rappelezvous que l'esprit de Dieu en vous déverse constamment de l'amour dans le monde. Ce n'est que lorsque vous vous fâchez et que vous vous sentez déprimé que cela s'arrête pendant un certain temps.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.